



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Iram Ulises Gómez Guillén

Nombre del tema: Estrategias de Gestión Comunitaria

Nombre de la Materia: Estrategias de Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura: Lic. En Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: 6°

Comitán, Chiapas Mayo – Julio 2023

UDS

Mi Universidad

BIBLIOGRAFIA:

<file:///C:/Users/iramg/OneDrive/Escritorio/6TO%20CUATRIMESTRE%20TAREAS/MODULO%20/ESTRATEGIAS%20DE%20TRABAJO%20SOCIAL%20Y%20GESTION%20COMUNITARIA/e2cd547e0e4de1cbde194c4dca7cc8bd-LC-LTS605%20ESTRATEGIAS%20DEL%20TRABAJO%20SOCIAL%20Y%20GESTION%20COMUNITARIA.pdf>

Comitán, Chiapas Mayo – Julio 2023

ESTRATEGIAS DE GESTIÓN COMUNITARIA

Estrategias de formación participativa

La definición de estrategias en los procesos de gestión comunitaria, constituye un factor relevante en el momento de iniciar los procesos, ya que de estas depende en gran medida los resultados que posteriormente se obtendrán como producto de la construcción colectiva con la comunidad.

Estrategias de intervención en red

“Somos un tejido de relaciones, circunstancias que, entre otras muchas causas, no alcanzamos a percibir por la brevedad de nuestra existencia y precisamente por estar incluidas en dicha trama, lo que nos impide la perspectiva necesaria para la observación”

Estrategias de construcción de conocimiento

La construcción del conocimiento, en tanto que constituye una práctica científica a la luz de la investigación, se encuentra estrechamente ligada a los procesos de transformación social que emergen como resultado de las prácticas dialécticas entre los sujetos a propósito de los vínculos semánticos como afectivos que los han construido en torno a las historias narrativas de las cuales hacen parte.

Estrategia de evaluación continua

La estrategia de evaluación al igual que la estrategia de construcción del conocimiento se encuentra inter conectada con la sistematización de la experiencia. La evaluación es un proceso circular que da inicio desde el momento en el cual se comenta la idea de adelantar procesos de gestión en un área o comunidad determinada